



**4 Pièces**

**103 m<sup>2</sup>**

**Réf. 9915**

**5 500 000 €**

**Cap d'Antibes**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Ce penthouse au Cap d'Antibes est unique. Avec son design spacieux et moderne, ainsi que la vue imprenable sur la mer, il offre une expérience de vie luxueuse. Il dispose de 3 chambres chacune pourvue de sa salle d'eau. L'inclusion d'un jacuzzi et d'un solarium dans le salon du toit-terrasse d'environ 250 m², ajoute à l'attrait, offrant aux résidents un vaste espace pour se détendre. La proximité des restaurants et de la plage, accessible à pied, renforce la commodité et le style de vie offerts par cette propriété. Deux garages et une cave complètent ce bien. Bien vendu soumis au statut de la ...

This penthouse in Cap d'Antibes is absolutely incredible! With its spacious and modern design, along with the stunning sea views, it offers a luxurious living experience. It comprises of 3 ensuite bedrooms with shower rooms. The inclusion of a jacuzzi and solarium in the lounge of approx 250 sqm roof terrace, adds to the appeal, providing residents with ample space to relax and entertain with friends while enjoying the surroundings. The proximity to restaurants and the beach within walking distance enhances the convenience and lifestyle offered by this property. Additionally, the two garages and ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

